

RUDAS HISTORIAS DE MUJERES

DOS CARAS DE LA AGRESIÓN



Maricruz cuenta los días a la espera de que su marido vuelva. A los chiquitos se les protegió la identidad por ser menores de edad. LAURA IGLESIAS PARA EL



Doña Ligia hoy es enfermera en salud

Le mató a la mamá y lo perdonó

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

A pesar de que vio a su mamá morir por ella, para salvarle la vida, cuando su marido la iba a agredir durante un ataque de celos, Maricruz Rodríguez Zárate tomó la decisión de perdonar a su pareja y buscar a Dios para sanar todo su dolor y depresiones.

El hombre, de apellido Madriz y de 37 años, se encuentra en la cárcel de Limón donde Maricruz lo visita muy seguido, incluso pide que le permitan llevar a sus hijos para que él los pueda ver.

“Fue muy buen marido, yo cometí el gran error de escuchar al diablo y fijarme en otro hombre, pero todos cometemos errores. Por eso yo estoy viendo con la abogada cómo sacarlo de la cárcel”, contó Rodríguez.

Agregó que su vida tocó fondo luego de aquel dramático momento, pero el haber buscado a Dios le ha servido para agradecerle por el hombre que puso en su vida, pues se hizo cargo de ella y de los hijos que llevaba.

Maricruz se recrimina y dice que tuvo parte de la culpa de que su hombre reaccionara violentamente pues muchas veces lo agredía de palabra y le gustaba mucho irse de fiesta a tomarse sus traguitos, todo lo contrario a lo que es él.

Con un gran arrepentimiento, Maricruz agradece todo lo que él le daba. “Aunque sea feo, negro, chimuelo, le está criando los hijos a uno, muchos hombres se acercan para el sexo, yo le pedí perdón a ‘Pito’ (Madriz) por eso”, expresó.

Desde la cárcel, Madriz sigue ayudándola para el pago del celular y con los gastos en la casa, ya que ella ahorita no puede trabajar por un dolor en una pierna.

Ella sí lo logró

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Pero el tema de la agresión tiene otra cara de la moneda: la positiva, la que supera esa oscura etapa y sale adelante.

Así es la historia de Ligia Rosales Reyes, quien convivió por más de 10 años con un hombre que la golpeaba constantemente hasta romperle la nariz, quien por poco quema con aceite hirviendo a una de sus hijas e intentó ahorcar a otro de los niños, todo por sus ataques de cólera.

“Una vez llegó borracho y se comenzó a preparar el único bistec que había, pero yo le reclamé porque no trajo comida para los niños. Levantó el comal para agredirme y estuvo a milímetros de quemarme la cara a mi hija”, recordó Ligia

Ella quería estudiar, pero su esposo de-

cía que lo que quería era salir de la casa para andar prostituyéndose.

Pero ella no quiso vivir debajo del zapato de su marido el resto de su vida y lo dejó.

En aquel entonces era miscelánea de una universidad privada y su espíritu de lucha la hizo conseguir una beca.

Viviendo en un cuartito y durmiendo ella y sus tres hijos en un mismo colchón, sacó las mejores notas para poder seguir becada y hoy es máster en obstetricia del hospital San Juan de Dios.

“Haber vivido así me dio las agallas para salir adelante. Estudiaba de día y trabajaba de noche. Aunque las compañeras de la universidad me hacían a un lado por verme mal vestida yo no aflojé”, dijo. “El secreto es no tenerle miedo. Busquen dentro de sí sus fortalezas porque uno puede valerse por sí misma”, sostuvo esta ejemplar mujer.

SE UNIERON

MARCHA EN GUANACASTE



Mujeres de todas las edades marcharon ayer en Guanacaste en el Día de la No Violencia contra la Mujer.

PURISCAL SE UNIÓ



En Santiago de Puriscal, hicieron un cementerio con carteles para representar las muertes de mujeres por violencia.

¡NO VIOLENCIA!



La organización Mujer no Estás Sola se manifestó frente a la Asamblea Legislativa para pedir más leyes que protejan a las mujeres.

MUJERES SIN GOLPES



Estudiantes de la UCR pidieron más seguridad para las mujeres agredidas.

PREOCUPACIÓN

Ayer se conmemoró el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer.

En lo que va del año 14 han sido asesinadas por sus esposos o compañeros sentimentales.

Este día se escogió para no olvidar la muerte a garrota, en 1960, de las hermanas Mirabal, en República Dominicana, quienes lucharon en contra de la dictadura de Rafael Leónidas Trujillo.